

挨拶

地域経済研究推進協議会会長

中国経済連合会専務理事 中島正雄

ご紹介いただきました地域経済研究推進協議会会長の
中島でございます。地域経済研究推進協議会は、平成元
年に広島大学経済学部地域経済研究センターが新設さ
れましたのを契機に地域経済に関する研究活動を一層推
進し、地域経済の活性化を図ることを目的として、平成
2年4月に地元の産学官の方々にご参加をいただき設立
されたものです。当協議会では研究集会・シンポジウム・
セミナー等の各種の行事を、地域経済研究センターとの



共催で行っております。またこれらの行事の成果を報告書として刊行することを通じ、
地域経済の活性化を図ってまいりました。本日は地域経済研究センターと、地域経済研
究推進協議会・中国経済連合会・広島経済同友会のこの四者の共催で、「札幌・広島・パ
ー
ジョン3-地方中枢都市の役割と課題」をテーマとして、この問題に関して第4回目の
シンポジウムを開催いたします。

基調講演は中央の経済同友会から、地方活性化委員会の前委員長で秩父セメント会長の
諸井 虔（もろい けん）氏をお願いいたしました。札幌・広島・四都市からもそれぞれ経
済人をお招きしまして、この討論を賜る事にしてあります。講演者またパネル討論者の方々
には、大変ご多忙のところを遠路お出掛けをいただきまして、誠にありがとうございました。
厚くお礼を申し上げます。ご出席の皆様にとりましても、この会が意義あるもの
になりますように祈念いたしております。

最後に一言、当協議会への入会のご案内をさせていただきます。この協議会も会員の
皆様のご協力によりまして、発足後まる3年経過しまして今4年目に入ったところでご
ざいます。地域の産学官の方々のご協力によりまして、現在52団体をご加入になってい
ただいております。今後一層活動を活発にするためには、より多くの皆様のご加入をお願
いしたいわけですが、どうぞよろしくご支援の程をお願いいたします。では最後までご清
聴下さいますようお願いを申し上げます。私のご挨拶といたします。ありがとうございました。